



NOUVEAUX-CHRÉTIENS

Écrit mensuel

L'Apôtre Thomas

Ce mois-ci, l'Apôtre Thomas se tient devant le Trône de DIEU en tant que pilier de l'Église, comme intercesseur. Il a prêché la foi aux Parthes, aux Perses et aux Mèdes et s'est rendu jusqu'en Inde; il y est mort en martyr vers l'an 72.

L'Apôtre Thomas est présent dans les quatre Évangiles, mais c'est dans l'Évangile de Jean que le rôle le plus important lui est attribué: „En ce temps-là, Thomas, l'un des douze, appelé Didyme, n'était pas avec eux quand Jésus vint. Les autres disciples lui dirent donc: ‚Nous avons vu le Seigneur‘, il leur dit: ‚Si je ne vois pas dans ses mains l'empreinte des clous, si je ne mets pas mon doigt à la place des clous et si je ne mets ma main dans son côté, je ne croirai pas.‘ – Et, huit jours plus tard, ses disciples étaient de nouveau réunis dans la maison, et avec eux Thomas. Jésus vint, les portes fermées, et il se tint au milieu d'eux, et leur dit: ‚Paix à vous!‘ Puis il dit à Thomas: ‚Viens, mets ton doigt là et vois mes mains; approche ta main et mets-la dans mon côté, et ne sois pas incrédule, mais croyant.‘ Thomas répondit et l'appela: ‚Mon Seigneur et mon Dieu!‘ Et Jésus lui dit: ‚Parce que tu m'as vu, Thomas, tu as cru. Heureux ceux qui ne voient pas et qui croient.‘“ (Jn 20, 24-29)

Dans le langage populaire, on l'appelle “Thomas l'incrédule”, alors qu'il était simplement réaliste: „Je crois quand je vois!“ Il en a tiré des leçons. De plus, il fut l'Apôtre qui dit à JÉSUS: „Mon SEIGNEUR et mon DIEU!“ Avec ce témoignage, tous les négateurs de la divinité de JÉSUS sont réfutés.

Comme le dit l'Évêque-à-l'Épée, Thomas avait un humour chaleureux et était un Apôtre in-

croyablement zélé. Il a accompli les plus grands miracles. Lorsque la Mère de DIEU a convoqué tous les Apôtres, ils sont partis sur-le-champ, seul Thomas n'a tout simplement pas pu résister et a prêché en chemin l'Évangile dans les villages et les villes, tant il était zélé. Grâce à sa foi inébranlable, il a converti de nombreuses personnes au CHRIST.

L'Apôtre Thomas est, à cette époque, une aide particulière pour de nombreuses personnes qui, aujourd'hui, ne peuvent plus croire et luttent avec le doute.

Info / Actualités

Notre prêtre au Cameroun, Père Téléphore Yaffa Tchidaoué (71 ans), est retourné auprès de son Créateur le soir du Jeudi Saint 28 mars 2024. Que DIEU récompense éternellement ses services dans le sacerdoce!

Le 7 avril 2024, nos deux novices Birgit Kramer (A) et Kathrin Suter (CH) ont prononcé leurs vœux et se sont consacrées à leur divin Époux JÉSUS. Nous les félicitons toutes les deux chaleureusement!

En cette fête très sainte de la Pentecôte, nous aspirons particulièrement à la venue du SAINT-ESPRIT afin qu'il puisse renouveler la face de la terre à travers Son œuvre divine. Comme chaque année, le lundi de la Pentecôte, l'Évêque-à-l'Épée consacre le Saint Chrême, dans lequel se trouve la force d'action du SAINT-ESPRIT.

L'Évêque-à-l'Épée a introduit la grande fête de l'Impératrice Marie en 1988. Avec l'Intronisation de l'Impératrice Marie, il a scellé le triomphe prochain du Cœur Immaculé de Marie sur Satan. Nous souhaitons la bienvenue aux petits et aux grands le 26 mai 2024!